



Schriftliche Erlaubnis zum Übersetzen:

Geschätzter Freund der Sprachen und der hohen Literatur!

Unser armes Land Audazien leidet große Unruhe in diesen kritischen Tagen. So ist es recht, dass du Vorsicht walten lässt und ohne Erlaubnis niemand an der fast vergessenen Weisheit längst vergangener Tage teilhaben lässt.

Doch wisse, diese Leute hier haben Redliches im Sinn - dessen bin ich sicher - und so sei dir gestattet, ihnen bei der Übersetzung eines gewissen lateinischen Schriftstückes behilflich zu sein, auch wenn es sich dabei um die geheime Kunst der Magie handeln sollte.

Mit Brief und Siegel bürge ich dafür.

In der Hoffnung auf bessere Zeiten grüße ich dich herzlich mit königlichem Gruss.

Königswald, im 22. Jahr der Regentschaft von König Zacharias, dem Gütligen.

 Prinz Arthur

